BEACHYOLLEYBALL

VVH stellt drei Teams

BALDENEYBAD / Zahlreiche Bundesliga-Spieler beim Stauder-Cup am Start.

Zum dritten Mal findet in Essen der Stauder-Beach-Cup statt. Von heute bis zum 29. Mai messen rund 300 Beach-volleyballer ihre Kräfte in allen Leistungskategorien. Die stärkste Kategorie ist an diesem Wochenende im Licht- und Luft-bad Baldeney mit zahlreiche Bundesligaspieler vertreten.

Erstliga-Aufsteiger VV Hu-

mann geht gleich gleich mit drei Teams an den Start: Daniel Braeckevelt/Christian Bewer, Jochen Kohaus/Frank Fischer und Martin Plöntzke/Rafael Krajewski.

Dabei sind auch Georg Gozer jr., Sohn des legendären Nationalspielers Georg Grozer und ein U-18 Nationalteam (Kaczmarek/Fuchs).